## Lucas, un cavalier<sup>1)</sup> pas comme les autres!

Les mini-chevaux ont de plus en plus de succès dans le monde de l'équitation. Reportage sur Lucas et son mini-cheval Symphonie.



- (1) À 11 ans, Lucas est un cavalier pas comme les autres : il ne monte pas sur le dos de son cheval. Son cheval, qui s'appelle Symphonie, est tout petit! C'est un mini-cheval. Lucas court à côté d'elle quand il l'entraîne à sauter des obstacles. L'équitation avec des mini-chevaux est un vrai sport, qui a de plus en plus de succès, surtout chez les enfants.
- (2) « Oui, ma petite, c'est bien... Tu es une grande fille... Tu as bien passé la barre. C'est super! » Lucas
  15 encourage Symphonie. Elle a 4 ans et mesure moins d'un mètre de haut! Il la caresse, lui donne une carotte ou une pomme. « Si je l'encourage, ça lui donne confiance. Ensuite, elle a
  20 envie de recommencer. Mais parfois, quand elle n'a pas envie de

noot 1 le cavalier = de ruiter

- s'entraîner, je n'insiste pas. Je reviens plus tard pour l'entraînement. »
- 25 (3) Lucas rêve de gagner des prix avec Symphonie. « Même si ces petits chevaux ressemblent à des poneys, ce ne sont pas des poneys, ce sont des mini-chevaux. » À cause
- 30 de cela, il ne monte pas sur le dos de Symphonie, mais il la tient par une corde. Ainsi, il court à côté d'elle tout au long du parcours. « Parfois je saute l'obstacle avant elle, et elle me
- suit. D'autres fois, je passe sur le côté de l'obstacle pendant qu'elle le saute toute seule. »
  - (4) Lucas et Symphonie sont comme de vrais copains. « Quand j'oublie de
- fermer la porte de la maison, elle rentre dans la cuisine et elle me suit comme un petit chien », rigole Lucas. « J'aime murmurer aux oreilles de Symphonie, la regarder dans les
- 45 yeux, la caresser et rigoler avec elle. Elle est très mignonne. Je l'adore vraiment. »

d'après 1jour1actu le 14 août 2020